

L'Abelle de la Nouvelle-Orleans
NEW ORLEANS PUBLISHING CO. LIMITED
110 Poydras Street, New Orleans, Louisiana

LE Livre rouge russe sur la guerre.

Voici d'intéressants extraits publiés à Vienne, extraits d'un livre rouge préparé à Saint-Petersbourg, sur les événements antérieurs à l'ouverture des hostilités.

Un document, daté du 29 juin 1903, dit qu'il faut attendre que les troupes russes soient transportées (deux brigades), aient traversé le Baikal, pour faire connaître au Japon qu'on consent à ce qu'il occupe la Corée.

Une note télégraphiée à l'amiral Abassa, le 29 juin 1903, dit que la Russie doit essayer de gagner du temps. En ce qui concerne le Japon, elle a à défendre les intérêts des concessionnaires et il est indispensable d'envoyer au delà du Baikal les brigades déjà désignées.

M. Bezobrazof écrit au Tsar, le 10 juillet 1903, que l'accord avec le Japon est retardé par l'alliance anglo-japonaise. D'ailleurs, le Japon croit pouvoir se rendre maître aisément des territoires que la Russie lui offre comme concessions.

Les dernières démarches du gouvernement russe à la veille de la guerre sont résumées dans les termes suivants: Le 29 décembre 1903, à Tarkovsk, l'amiral Abassa dit: "Si la Russie n'accepte pas les propositions japonaises, c'est la guerre. Le Japon doit comprendre que la guerre mettrait son existence en péril; ses finances sont mauvaises; l'occupation de la Corée serait ruineuse, cette occupation dévorera le Japon. Les Japonais ne sont ni colons ni négociants; ils ne savent pas traiter les grandes affaires d'un caractère international; s'ils occupent la Corée, ils seront nos voisins; il nous sera très facile de les attendre; ils seront à notre merci, car ils seront enveloppés par nous de trois côtés. Kompons donc les négociations, et laissons les Japonais occuper la Corée; la Russie attendra et les puissances protestent. Pour empêcher tout risque de guerre, la Russie doit envoyer des renforts en Extrême-Orient."

Le 29 décembre 1903, le Tsar permet la descente des Japonais sur tout le territoire ouest de la Corée, y compris Tchémulpo. Dans un télégramme du 12 janvier 1904, l'amiral Alexieff dit que la Russie ne considère pas l'occupation de la Corée comme un "casus belli." Cet acte de la part du Japon, prouvera que le Japon a violé le droit des gens.

Une note du Tsar, à la date du 29 janvier dit: "On permettra aux Japonais d'occuper la Corée, pourvu que ce ne soit pas la partie septentrionale." Le 2 février, le comte Lamsdorff envoie à l'amiral Abassa le brouillon d'un télégramme envoyé à l'amiral Alexieff et contenant la réponse de la Russie aux propositions japonaises. Les Japonais prétendent n'avoir reçu ce télégramme qu'après la rupture des négociations.

Le Tsar télégraphie, le 8 février, à l'amiral Alexieff, qu'il est désirable que ce soient les Japonais qui commencent les hostilités. "N'empêchez pas les Japonais de descendre en Corée, pourvu qu'ils ne commencent pas les opérations de guerre; mais, si leur flotte dépasse le 36e parallèle, vous avez le droit de les attaquer sans qu'ils aient pris l'offensive."

MORT DE L'ARCHIDUC JOSEPH

Madame la Duchesse d'Orléans, que la maladie de l'Archiduc Joseph, avait empêchée de suivre son mari dans son voyage d'exploration au pôle Nord, sera en la consolation d'assister, avec toute sa famille, aux derniers instants de son père, que toute la Hongrie aimait et adorait.

L'Archiduc Joseph était né le 2 mars 1833; il avait donc 72 ans et, jusqu'à ces derniers temps, il était resté alerte et relativement jeune. Il était l'arrière-petit-fils de Marie-Thérèse, le petit-fils de l'empereur Léopold II, le petit-neveu de la reine Marie-Antoinette, le neveu du célèbre archiduc Charles, qui fut l'adversaire de Napoléon Ier, et le fils de l'archiduc Joseph, mort en 1847.

Sa mère, la princesse Marie-Dorothee-Caroline de Wurtemberg, morte en 1855, était la nièce de Frédéric Ier, premier roi de Wurtemberg, dont la princesse Catherine, mariée au roi Jérôme, était la fille, et c'est à lui, des plus curieux résultats des alliances royales, car l'Archiduc Joseph, qui a marié sa fille aînée à Monsieur le Duc d'Orléans, était ainsi le cousin issu de germains du prince Jérôme-Napoléon.

D'autre part, il était le frère de l'archiduchesse Elisabeth, grand-mère d'Alphonse XIII, et sa seconde sœur était la reine des Belges, morte l'année dernière. Enfin, par sa femme, la princesse Clotilde de Saxe-Cobourg-Gotha, il était le gendre de la princesse Clémentine et le petit-gendre du roi Louis-Philippe. Il était par là aussi le beau-frère du prince de Bulgarie, que cette mort met en deuil au moment où il va se rendre à Paris.

L'Archiduc Joseph laisse quatre enfants: Madame la Duchesse d'Orléans, la princesse de Thurn et Taxis, l'archiduc Joseph-Auguste qui a épousé une princesse de Bavière et qui a quatre enfants, et enfin l'archiduchesse Elisabeth qui n'est pas mariée. Il a perdu, il y a deux ans, la dernière de ses filles, l'archiduchesse Clotilde qui n'avait pas encore vingt ans.

La maison de Habsbourg-Lorraine est si nombreuse qu'on a pu l'habitude de désigner les différentes branches par le nom de leurs aïeux. Après la branche régnante, vient la branche de Toscane, dépossédée depuis 1860 et fixée à Salzbourg. Presque tous les archiducs de cette branche ont le prénom de Salvator parmi d'autres.

C'est à cette branche qu'appartenait la femme du roi Charles-Albert, mère de Victor-Emmanuel II. La troisième branche est celle de l'archiduc Charles dont le fils, l'archiduc Albert, feld-marschal comme lui, a été le vainqueur de Custozza en 1866. C'est à cette branche qu'appartenait, par son père, la reine-régente d'Espagne, mère d'Alphonse XIII.

La branche de l'archiduc Joseph vient ensuite; puis la branche de l'archiduc Rainer, à laquelle appartenait la femme de Victor-Emmanuel, mère du roi Humbert, du duc d'Aoste, de la princesse Clotilde et de la reine-mère du Portugal, qui est en ce moment à Paris.

La maison de Habsbourg-Lorraine est si nombreuse qu'on a pu l'habitude de désigner les différentes branches par le nom de leurs aïeux. Après la branche régnante, vient la branche de Toscane, dépossédée depuis 1860 et fixée à Salzbourg. Presque tous les archiducs de cette branche ont le prénom de Salvator parmi d'autres.

C'est à cette branche qu'appartenait la femme du roi Charles-Albert, mère de Victor-Emmanuel II. La troisième branche est celle de l'archiduc Charles dont le fils, l'archiduc Albert, feld-marschal comme lui, a été le vainqueur de Custozza en 1866. C'est à cette branche qu'appartenait, par son père, la reine-régente d'Espagne, mère d'Alphonse XIII.

La dernière branche était celle de l'archiduc Ferdinand, qui épousa l'héritière de la maison d'Este et devint ainsi duc de Modène. Le dernier duc de Modène, dépossédé en 1860, est mort sans enfants en 1875, laissant sa fortune avec le nom d'Este à l'archiduc François-Ferdinand, neveu de l'empereur, et devenu, par la mort de l'archiduc Rodolphe, l'héritier de la couronne, malgré son mariage morganatique.

C'est à cette branche de Modène qu'appartenait Madame la Comtesse de Chambord. Il ne reste de cette famille que la mère de Don Carlos, duc de Madrid, retirée depuis longtemps dans un couvent, et l'archiduchesse Marie-Thérèse, demi-sœur par sa mère, de la Reine-Régente d'Espagne, mariée au prince Louis de Bavière, qui sera un jour roi de Bavière. C'est cette princesse, descendante de la maison d'Este, que les jacobites anglais, bien peu nombreux aujourd'hui, prétendent reconnaître, malgré elle, comme reine d'Angleterre, parce qu'elle est aussi l'héritière des Stuarts.

L'Archiduc Joseph était général de cavalerie, commandant en chef de la landwehr de Hongrie, membre de l'Académie des Sciences de Budapest et prince palatin de Hongrie.

C'était le plus hongrois des archiducs d'Autriche, il avait toujours habité la Hongrie, tantôt à son palais de Pest, tantôt à son château d'Alcauth, tantôt à Fiume ou à Abbazia, où il possédait aussi une très jolie villa sur le bord de la mer.

C'était le prince le plus simple et le plus aimable de la maison d'Autriche; son accueil était pour tous d'une affabilité exquise, et il se montrait bon et secourable pour tous. Possesseur d'une grande fortune, il était très généreux et il avait donné à la ville de Pest une île du Danube, qui avait une très grande valeur et qui fut convertie en jardin public.

Le titre de prince palatin de Hongrie ne lui conférait que certains droits à la Cour de Hongrie, la plus sévère, comme étiquette, de toutes les Cours, où l'on ne pénétré qu'avec seize quartiers de noblesse, alors qu'il n'en avait que huit à la Cour de Vienne et aucun à la Cour de Berlin.

Le titre n'avait donc pas grande importance; mais la popularité de l'Archiduc Joseph était telle, qu'il ne pouvait paraître en public sans être acclamé, et, pour ce motif, il se tenait modestement à l'écart, ne voulant pas laisser croire, comme le disaient quelques-uns, qu'il accepterait, en cas de scission entre les deux Etats, la couronne de saint Etienne qui n'appartient qu'à l'Empereur et à ses héritiers directs.

L'escadre de la Mer Noire.

Sébastopol, 1er juillet.— Une partie de l'escadre de la Mer Noire, sous le commandement du contre-amiral Kruger, est arrivée aujourd'hui à Sébastopol venant d'Odessa.

—Odessa, 1er juillet.—Les cuirassés "Kniaz Potemkine" et "Georgi Pobiedonosetz" sont toujours mouillés à Odessa. Les autres navires de l'escadre du contre-amiral Kruger sont partis pour Sébastopol.

Les autorités locales ont interdit à l'équipage du "Kniaz Potemkine" de descendre à terre pour acheter des approvisionnements. Le gouverneur a avisé les marins qu'il n'avait qu'à envoyer à terre une liste des approvisionnements qu'ils désiraient et que le gouvernement se chargerait de les leur faire parvenir.

—Libau, 1er juillet.— Une centaine de mutins ont refusé de se rendre avec leurs camarades et ont gagné les bois avoisinant la ville. Les mutins ont attaqué, la nuit dernière, un vieillard et l'ont dévalisé. Dans les troubles d'hier trois marins ont été tués et sept blessés.

—Stockholm, 1er juillet.— Des motions ont été déposées aujourd'hui aux deux chambres du Riksdag en vue de placer \$25,000,000 à la disposition du gouvernement, afin de lui permettre de prendre les mesures qu'il jugera nécessaires pour lui permettre de faire face à la crise actuelle.

—Copenhague, Danemark, 1er juillet.— Une escadre suédoise, composée de 16 navires de guerre, a passé ce matin au large de Copenhague se dirigeant vers le nord.

—St-Petersbourg, 1er juillet.— M. Mouravieff, l'ambassadeur russe à Rome et ancien ministre de la justice, sera partie de la délégation qui sera envoyée par le gouvernement russe à Washington pour entamer les négociations de paix.

—New York, 1er juillet.— Trois personnes ont été tuées vivantes aujourd'hui dans un feu qui a éclaté dans une maison garnie de Brooklyn.

—Washington, 1er juillet.— M. Charles J. Bonaparte, du Maryland, a été assermenté ce matin à 10 heures, au poste de secrétaire de la marine.

—M. Bonaparte assermenté.— Washington, 1er juillet.— M. Charles J. Bonaparte, du Maryland, a été assermenté ce matin à 10 heures, au poste de secrétaire de la marine.

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".

—Athènes, 1er juillet.— L'Athénien propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES ŒUVRES".



"CHRISTY" Jongleur, à West End.

BULLETIN FLUVIAL

Table with columns for 'NATIONAL', 'Fleuve', 'Ligne de départ', 'Ligne d'arrivée', 'Mars', 'Avril', 'Mai', 'Juin', 'Juillet', 'Août', 'Septembre', 'Octobre', 'Novembre', 'Décembre'. It lists various rivers and their navigation status.

NAVIGATION FLUVIALE

Table with columns for 'Départs de bateaux à vapeur', 'DIMANCHE, 2 JUILLET 1905', 'Fleuve', 'Destination', 'Mouillage', 'Départ', 'Arrivée'. It lists departure times for various boats.

MAGIC WHITE SOAP

MAGIC WHITE SOAP. Protéger le "Magic" sur les parties touchées, laissez celles-ci dans l'eau pendant une heure. Pas d'irritation; pas de "washboard"; pas de taches de rince et vous êtes guéris de MAGIC WHITE SOAP; le nettoyage sera facile, magique, ne contient pas de réactifs comme le savon blanc.

MALADIES NERVEUSES Guérison Certaine. Sirop Henry Mure. Succès assuré par 15 années d'expérience dans les hôpitaux de Paris. POUR LA GUERISON DE: ÉPILEPSIE, HYSTÉRIE, VERTIGES, MIGRAINES, CRISES NERVEUSES, DANSE DE SAINT-VINCENT, INSOMNIE, DIABÈTE SUCRÉ, MALADIES DU CERVEAU, ÉBOULEMENTS, MALADIES DES ÉPIQUES, CONVULSIONS, SPERMATORRHEE.

GREAT SOUTHERN HOTEL, Gulfport, Mississippi. Entièrement moderne et possédant tous les agréments possibles. Strictement sur le Plan Européen. 250 chambres pour Hôtels. Bain dans toutes les deux chambres. Eau courante chaude et froide. Téléphone et lumières électriques dans chaque chambre. PRIX \$1.00 PAR JOUR ET AU-DESSUS, selon la situation, avec ou sans bain. Ouvert toute l'année. L'Orchestre des Dames se fait entendre deux fois par jour. Pour plus amples renseignements, s'adresser à GAGE CLARKE, Directeur.